

13.11.2011 - Kipa

Basel: Gottesdienst für Reformkatholiken

Basel, 13.11.11 (Kipa) In Basel findet am Sonntag, 20. November, ein Gottesdienst für Reformkatholiken statt. Organisiert wird die Feier unter dem Motto "Aus kritischer Liebe zur Kirche" von der Katholischen Erwachsenenbildung beider Basel. Nach wie vor warte man dringend auf grundlegende Reformen in der katholischen Kirche, heisst es im Programm.

Mehrere Bischöfe seien zwar "nach verschiedenen Skandalen" zur Einsicht gelangt, es brauche jetzt einen ehrlichen Dialog mit der Basis. Geschehen sei aber fast nichts, schreiben die Organisatoren des Anlasses.

Im Rahmen einer Eucharistiefeier sollen die Anliegen der Reformkatholiken vor Gott und die Menschen getragen werden. Bei einem Apéro besteht anschliessend die Möglichkeit zur Diskussion. Männer und Frauen aus der Region sind eingeladen, unter der Leitung von Guido Büchi von der Erwachsenenbildung den Gottesdienst vorzubereiten und durchzuführen.

Hinweis: "Aus kritischer Liebe zur Kirche", Sonntag, 20. November, 10.00 Uhr, Heiliggeist Kirche, Thiersteinerallee 51, 4053 Basel. Weitere Informationen bei buechi.guido@rkk-bs.ch

(kipa/com/bal)

<http://www.kipa-apic.ch/index.php?&pw=&na=0,0,0,0,d&ki=225766>

Zuletzt geändert am 14.11.2011